

## ENVIRONNEMENT : Mercator Océan a lancé son programme public d'observation des océans

La société [MERCATOR OCEAN](#) / T : 05.61.73.52.28 (siège à Ramonville-Saint-Agne/31, 60 salariés) a lancé, jeudi dernier, son service public d'observation des océans sur toute la surface du globe. Les données collectées par l'organisme permettent de mesurer notamment la température de l'eau et serviront aux scientifiques dans l'optique de la prochaine conférence mondiale sur le climat. En novembre dernier, la société a remporté l'appel d'offres de l'Union européenne du programme Copernicus dédié aux océans. L'Europe lui a ainsi confié un budget de 144 millions d'euros et délégué une mission de surveillance et d'observation jusqu'en 202. Objectif : rassembler et analyser sur un même portail des relevés océanographiques réalisés par une centaine d'organismes. Par ailleurs, ce contrat va permettre de créer 17 embauches cette année dans la société. [www.mercator-ocean.fr](http://www.mercator-ocean.fr)